

本日は7月26日。先月も暑い日々が…というお話をしましたが、7月の下旬は酷暑でしたね。北見では39.0℃を記録。命に関わる危険な暑さが続いています。デイサービスをご利用されている方、ボランティアの方など暑さで体調を崩してしまったというお話しもありました。大事には至っていませんが、皆さんも他人事ではありません。体調管理には十分気をつけてください。

今回も「まさのりのマラソン放浪記」はお休みとなっていますが、この暑さの中でも走っています。次男が頑張っているバレーボール少年団の活動も忙しく、例年より走行距離は物足りませんが、頑張っています。先日はバレーボールの引率で「中札内村」へ行きました。

コーチとしてベンチ入りもしており、コーチ業を行いつつも…。泊った翌日の早朝3時に起床。25kmほど、十勝平野を走りました。十勝帯広空港、幸福駅などを見て回りました。特に幸福駅では小学校の頃に家族旅行で行ったことを鮮明に思い出し、懐かしさを感じました。その前日に道南福島町では熊に関するショッキングなニュースがありました。熊の気配に怯えながらのランニングでしたが、熊ではなく、リスに遭遇。よかったです。ランニング終了後には他のコーチや小学生からは「頭がおかしい…」と失笑される始末でした。

今月も梅花実は笑いがいっぱいです。冷房は効いていますが、毎日暑い中、活発に活動を行っていますよ。今月号、お楽しみください。

8月予定

あべの会：8月13日 カラオケしませんか？

梅音（梅花実音楽会）：今月は開催ありません。

カラオケ会：次回は9月を予定しています。

とうきびの会：19日（火）

とうきびをディサービスで茹でて食べましょう！

夏祭り：27日（水）、28日（木）

伝説のあの「阿部叩き」が復活します。お楽しみに！

体重測定：18日～（測定値は連絡帳「体重測定表」に記載します。）

お風呂の日：18日（月）～23日（土）入浴剤を入れます。

ヤクリルトレディの訪問販売：毎週水曜日（ぜひご活用ください！）

※追加利用のご希望がありましたら、ご相談ください。



6月30日より1週間、大学生の実習生がお世話をになりました。教員免許取得のために「介護等体験」という実習受講の必要があります。実習初日は緊張している様子が強くありました。皆さんが優しく接してくれたことで緊張がほぐれ、普段聞く事のできない激動の昭和の話は特に印象に残つたようです。最終日には軽く演奏会を開催しました。和やかな雰囲気で楽しそうでした。今後も実習生の受け入れを積極的に行つていきます。ご協力お願ひします。

実習生への協力
ありがとうございました

**梅花実の活動を見学しません
か？気になる方はどなたでも構
いません。ご相談ください**



ひらおか梅花実
デイサービスセンター

札幌市清田区平岡3条3丁目1番8号
TEL:011-884-8882 FAX:011-884-8801



うめはなみ

うめはなみ



ホトトギスのアーティスト放浪記

この「コーナーは冒頭でお休みしますとお伝えしましたが、少し
すき間がありましたので、2か月ぶりにお伝えします。

冒頭の話の通り、中札内へ遠征に行つてきました。マラソンとは少し内容が異なりますが、コチ業はおもしろい。今回は南北海道大会3位という立場で十勝地区、釧路地区が中心で出場している大会に出場しました。結果は3位で惜しくもというところではありました。決勝リーグの最終戦で優勝したチームに惜敗。しかし子供たちの表情は晴れやかであります。「楽しかった」と言つていました。1球に気持ちを込めて、仲間でつなぐ。いいわゆる「全員バレ」を見る事ができました。私は主にベンチでデータ取り。相手の傾向を予測しての対策がうまくハマついた時はベンチでガツツボーズをしていました。早朝の25kmの疲れも何のその。さすがに夕方17時に中札内を出発し、くまに欠かせない存在になつてきたかな?



→ 次男頑張れ。



十勝 Run 気持ちよかったです。

さて、近年は高齢化が急速に進む中、社会情勢や構造の変化が激しく、私たち福祉を取り巻く環境は、一段と厳しさを増しております。今回の管理者就任は、非常に重責ではござりますが、全身全霊を傾注し、職務にあたる決意です。社会福祉法人の役割である地域社会の貢献に一層努力するのはもちろんですが、ひらおか梅花実を今まで以上に、ご利用者様ご家族様に信頼され、慕われるデイサービスにすることが、私に課せられた使命のひとつであると考えております。

今後は、三井前管理者の築かれた基盤を礎に、地域の皆さまに安心いただける事業所を目指し、また私共職員とご利用者様・ご家族様の力が合わさることにより、より良い事業所づくりがなされるものと信じておりますので、これからも一層のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

このたび、令和7年7月1日付で、異動しました三井弘巳
前管理者の後任として、ひらおか梅花実デイサービスセン
ターの管理者として就任いたしました『長多 賢志（ナガタ
サトシ）』と申します。どうぞよろしくお願ひ致します。
私自身、介護学校卒業後から、福祉の仕事に就き、十数年が
経過しました。その間、介護職員、生活相談員、介護支援専
門員等、様々な職種や立場を経験し、現在に至ります。日々
ご利用者様との関りを通して、この仕事の楽しさや時には難
しさを感じながら職務に就いてきました。これまで多くの人
に関わさせていただけた事は、私にとつて何ものにも代えが
たい大切な経験や知識となっています。

ひらおか梅花実
デイサービスセンター
管理者 長多 賢志

